

# 2022年度 佐野ケーブルテレビ株式会社 放送番組審議会議事録

2023年3月14日作成

## 1. 開催日時

2023年2月22日(水) 14:00~15:00

## 2. 開催場所 佐野商工会議所 3階 大会議室

## 3. 放送番組審議会委員 (敬称略)

### ■出席者 (敬称略) 6名

矢島 堅司 委員 (佐野商工会議所最高顧問)

野城 良弘 委員 (元 佐野市副市長)

永倉 文子 委員 (NPO 法人 CoCoA 理事長)

関塚 保雄 委員 (葛生ロータリークラブ副会長)

片柳 栄 委員 (足利佐野都市計画事業駅南公園西土地地区画整理審議会会長)

田村 田 委員 (佐野日本大学短期大学准教授)

## 4. 報告事項

### 【加入状況と今後の取り組みに関する報告】

### 【自主制作チャンネル】

- (1) 「佐野ちゃんねる」の番組編成に関する報告と2022年度の取り組み及び2021年度審議会でのご指摘・進捗状況報告
- (2) 今後の取り組みに関する報告

## 5. 番組に対してのご意見・ご感想

- (1) 「さのニュース」リニューアル (さのニュース 2022年4月27日放送)

- ・新型コロナウイルス感染状況
- ・佐野らーめん予備校自走化プロジェクト
- ・飯島美津浩 新消防長にインタビュー

※水曜担当キャスター：佐野ブランド応援団長 テル

### 質問・回答

- (委 員) 全体的に良かった。テルさんも芸人だけあって上手だなと思った。
- (委 員) 固くなりがちなインタビューを楽しく伝えていて面白かった。
- (委 員) 他の番組で、空撮や猫目線の映像を放送しているが、非日常的で引き込まれる。その意味で、消防署の高い場所・屋外でのインタビューは新鮮さがあった。今後も多く取り入れていただきたい。

- (委員) テルさんの人柄もあり、番組に起用した目的は達成されたが、リポーターの個性が非常に強いので紹介相手の内容が薄れることが懸念される。
- (委員) 消防長とのインタビューは面白かったが重要なところをテロップで補足した方がよかった。
- (SCTV) テロップに関して重要なところや補足できるところを追加する。
- (委員) 「佐野らーめん予備校自走化プロジェクト」の話題は、ニュースの中に学生からの提案内容がほとんど盛り込まれていなかった。どんな提案なのかもう少しわかると良い。
- (委員) 学生のコメントも、番組の中で提案内容に触れていなかったのもったいない。内容をナレーションなどで加えたらもっと良かった。
- (SCTV) 学生の提案に関しては、テルさん部分の尺が長くなったので短くしてしまった。視聴者に内容が伝わりにくくなってしまったのは反省すべき点。今後、番組全体の編成を考える段階で時間の調整をする。
- (委員) 次回予告の中で「ヒスイカズラが見ごろ」とあったが、どこで見ごろなのか？町名を入れてほしい。
- (SCTV) 今後は町名表記もしていく。

## (2) 秋山川工事だより (2022年9月2日放送)

### Vol.6 中橋・菊沢川放水路合流点付近の工事進捗状況と交通規制

#### 質問・回答

- (委員) 現場事業所が近くにあるので身近に感じる。具体的な情報が得られるのはこの番組しかないため貴重。
- (SCTV) 工事完成までは追う予定。完成が近づいても新鮮な話題を取り上げたい。
- (委員) 関わっている施工業者のインタビューがあったことが素晴らしい。関わる人の説明を受けると納得できる。
- (SCTV) 県安足土木事務所の協力で制作している番組。現場の方が番組に出演することによって、工事中に通リすがりの方から声をかけてもらえることがあると聞いている。地元の方とコミュニケーションがとれるという点では、番組が助けになっていると感じる。
- (委員) 過去に子供たちの見学の様子取材しており良いと思った。携わる人の会社名も明記されていて安心する。近所の人の声などが入るともう少し身近に感じると思う。
- (委員) 現場周辺の住民、市の担当部署などインタビューを入れた方が番組に厚みが出る。

(SCTV) 県の協力で制作している点から、県側からのお知らせが多くなっていると感じている。今後は今回の意見を取り入れて取材をすすめたい。

(委員) イラストを使用しわかりやすいが難しい言葉が多い。また、橋についての内容が強い。川は氾濫しないのか？大丈夫なのか？というところが知りたい。

(SCTV) 工事関係者が普通に使っている言葉を、どう視聴者に伝えればわかりやすいのか、模索しながら制作している。安足土木事務所にも今回のご意見をお伝えし検討したい。

(委員) 技術的な説明が多い。通行止め情報は一目でわかるように。住民が利用する範囲のみにしぼるなど、検討してもよかった。

(SCTV) 視聴者目線でどんなことを伝えたら良いのか安足土木事務所と協議したい。

## 6. 番組全体に関するご意見・ご要望

(委員) 町名のテロップ表記だけでなく、ちょっとした地図を表示し場所が一目で分かるとうまい。

(SCTV) 地図のサイズの問題もあるが、可能な限り検討したい。

(委員) NHK「とちぎ630」の「CATVわがまちだより」に佐野ケーブルテレビも出て佐野をPRしてほしい。

(SCTV) 電話での出演など対応できる人員の関係もあり見送った。今後検討したい。

(委員) 番組で取材した店を観光協会とタイアップしてホームページに掲載するなど活用してはどうか。

(SCTV) お店紹介の「ハッピー」は放送だけにとどまっている。他の機関に協力頂けるようであれば、掲載すると情報が広がると思う。今後検討したい。

(委員) 「協力隊がゆく！」はなぜ今年度で終わるのか？

(SCTV) 佐野市と協力している番組。やりとりの中で今年度いっぱいとなった。市の情報としては来年度から「広報さの」を月1回から月2回放送に変更して充実させるほか、市が力を入れている天明鑄物の新コーナーも始める予定。

(委員) 放送した映像が数多くあると思うが、保存管理もしっかりしてもらえると大きな財産になる。

(SCTV) 放送した番組に関しては佐野市の広報番組など一部を除き全て素材を残している。長く保存できるよう取り扱いに注意する。

以上